

10月6日(木)「ファミリー活動」(第2回) 学年を越えてつながりました

「ファミリー活動」は、1～6年生の縦割りグループでの交流活動です。各グループには1～6年生が数人ずついます。年下の仲間に思いやりを、年上の仲間にあこがれを持って、みんなが協力して安全に楽しく活動することを大切にしています。

6月に続く今回は、6年生がゲームやクイズなどの遊びを企画し、校舎内のいろいろな場所で楽しんでいました。お兄さんやお姉さんが小さい子たちに優しく声をかける姿や、みんなと一緒に走ったり笑い合ったりする様子が見られました。学年を越えてみんなの心がつながる、すてきな時間になりました。

6年生は準備、進行、後片付けまで大活躍でした。ありがとう！第3回も期待しています。



6年生は、みんなが来るまでに
てきぱきと準備をしていました。



工夫をこらしたクイズに大盛り上がり！
手作りのプレゼントに大喜び！



みんなでゲームを楽しむグループも。



1年生をみんなで応援！
心あたたまる光景があちこちで
見られました。



最後にみんなで活動を振り返り、
次回のアイデアを出し合いました。